

令和5年度

学校だより

6月22日発行 九度山町立 九度山中学校 学校HP



雨に紫陽花の花が鮮やかに映え、さわやかな風が青田を渡る頃となりました。今年は梅雨入りが早く、早々に線状降水帯を伴う大雨に見舞われ、学校でも対応に右往左往する事態となりました。特に6月2~3日の大雨により被害に遭われた皆様にお見舞い申し上げます。本校体育館は避難所になり、実際に避難された方もおられたのですが、館内の所々で雨漏りが発生したため、不安な一日を過ごされたこと、大変申し訳なく思っております。なお、後日雨樋の清掃を行ったことで、現在雨漏りは解消しております。



さて、学校では1学期中間テストが終わり、部活動に加入する生徒は夏季総合体育大会に向け練習に励んでいます。伊都ー県ー近畿ー全国へと続く、3年生にとっては最後の大会です。1日でも長く、自身が納得できるパフォーマンスを発揮してほしいと願っています。なお、6~7月は部活動終了時刻が18時(完全下校18時15分)となりますので、皆様には下校時の安全にご配慮いただきたくお願いいたします。 (校長:阪中)

部活動表彰

◆ 県 中ソフトテニス 選 手 権 大 会(6 月 4・10 日)

<u>女子</u> 個人戦 第3位 * *・* * ペア 男子 個人戦 優勝 * *・* * ペア

第5位 * *・* * ペプ





少年》少七一》伊都地方大会(6月18日)

本校から代表2名が参加し、素晴らしいメッセージを披露してくれました。



* * * * 「私が楽しく生きるために」 ~入選~



* * * * 「認知症と向き合う」 ~入選~

●主な行事予定

<u> </u>						
6	23	金	学校訪問	18	火	交通指導、SC
	27	火	sc	19	水	大掃除、ワックスがけ
	30	金	3年到達度テスト	20	+	授業終了式
7	3	月	交通指導、SC	21	金	夏季休業開始
	7	金	夏季総体壮行会	22	±	県総体(バスケットボール・ソフトテニス)
	8	土	夏季総体(ソフトテニス・水泳)	23	田	県総体(バスケットボール・ソフトテニス)
	9	日	夏季総体(ソフトテニス)	24	円	県総体(水泳)
	10	月	sc, ssw	25	火	県総体(卓球·水泳)
	11	火	個人懇談(~13日)	26	水	県総体(卓球)
	15	土	夏季総体(バスケットボール・卓球)	28	金	生徒会交流会
	16	日	夏季総体(バスケットボール・卓球)	29	土	丹生川清掃奉仕

SC:スクールカウンセラー来校日 SSW:スクールソーシャルワーカー来校日

5月23~25日の2泊3日で、滋賀県・京都府方面に 行ってきました。比較的天候に恵まれ、ほぼ当初の予定 通りの行程で実施できました。

●チームビルディング



・様 々 なミッションを クラスのみんなと協 力し達成することが できて、とても仲が深 まりました。

・協力することと、弱 気な言葉を使わずに 取り組むことが大切 だと学びました。

●カヤック体 験



・湖だから波がない のかと思っていまし たが、普通にあった し、意外と波が荒れ てて驚きました。

琵琶湖は海のよう に水平線が見え、改 めて日本一の湖の広 さを実感した。

- ・前の人のパドルの動きに合わせて漕ぐと速いスピードで漕 げたのがうれしかったです。
- オールを漕ぐのが遅くて流されかけたし、波が強くてビシャ ビシャに…己の体力の低さと非力さを実感した。

●琵琶湖博物館



- ・琵琶湖の生態系や 歴史、どのような外来 種が潜んでいるのか が知れた。
- ・昔の物や動物など たくさん見られて、い ろいろなことを知れて よかったと思った。

● 京都市内班別行動



・京都は人が多くて、公 共交通機関も混雑して いたけど、班でまとまっ て行動できた。

予定通りにはいきませ んでしたが、班のみんな で楽しく京都を楽しむこ とができました。

・途中で外国人の方に

バスを聞かれ手こずったけど、班の子と協力することでスム ーズに行動することができた。

●北野天満宮・金閣寺



- ・パソコンで 見るのと 実際に見るのとでは 違った。
- ・歴史をすごく感じる ことができました。
- おみくじを買ったけ ど、凶で全然ついて いませんでした。

● 着物着付け・生八つ橋作り体験



- ・初めて着物を着まし た。本当に動きにくく て困りましたが、楽し かったです。
- ・ハつ橋は初めて作 ったけど、意外と簡単 だったので、家でも作 りたいと思いました。
- ・自分で作った八つ橋 のかけらを食べたらと てもおいしかった。

●嵐山散策



- とても苦しかったけど、かわいいきれいな 着物を着て、嵐山を歩けてよかったです。
- ・竹林の小径がとても幻想的できれいでし た。
- ・嵐山では着物を着て移動したので、目立 って恥ずかしかったし、途中で雨も降ってき たけど、最後に外国人の方と写真が撮れて ちょっとした国際交流のような感じでよかっ たです。
- ・外国人は言葉や文化が違って少し怖いイ メージがあったけど、国が違ってお互いの 言葉をうまく話せなくても思いやりがあれば 気持ちのいいコミュニケーションがとれるん だと知れて嬉しかった。
- ・この経験を生かして、人の話をしっかり聞くだけでなく、自分の頭で次どうすればいいのか考えて行動しようと思った。時に は自分で、時には人に支えられながら、これからの学校生活、また社会でも頑張っていこうと思った。

写真とともに生徒の感想(抜粋)を紹介しました。この3日間でたくさんの思い出を作り、 多くのことを学んだようです。保護者の皆様をはじめ、多くの方のご理解、ご協力によって 修学旅行を無事に実施することができました。ありがとうございました。